
Siracusa.  Coda  polemica
all'incontro  in  Asp  su
interventi  nelle  zone
industriali: "perchè Siracusa
assente?"
“Perchè  il  Comune  di  Siracusa  non  era  rappresentato
all’incontro  di  questa  mattina  all’Asp?”.  Se  lo  domanda
polemicamente  il  consigliere  comunale  Salvo  Sorbello.  In
azienda sanitaria si è discusso di interventi in materia di
prevenzione  individuale  e  collettiva,  diagnosi,  cura,
riabilitazione,  educazione  sanitaria  di  contrasto  alle
patologie derivanti dagli insediamenti industriali. Interventi
che sono stati attuati fino ad oggi nell’ambito del Piano
straordinario avviato all’Assessorato regionale della Salute.
Con  una  interrogazione,  il  consigliere  Sorbello  chiede  di
sapere  quali  sono  i  motivi  che  hanno  impedito  ad  un
rappresentante del Comune capoluogo “di partecipare a questo
importante incontro, dove si è discusso della salute di tutti
i cittadini”.
Tra  i  temi  trattati  il  biomonitoraggio  sul  mercurio,  il
rafforzamento  delle  azioni  di  prevenzione  primaria  e  di
promozione della salute, le azioni di prevenzione secondaria e
diagnosi precoce, il miglioramento della qualità dell’offerta
diagnostico  assistenziale,  l’avvio  della  sorveglianza
sanitaria negli ex esposti all’amianto, il coinvolgimento e la
partecipazione attiva della popolazione interessata e della
sorveglianza della catena alimentare.
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Priolo.  Furto  di  cavi  in
rame,  due  giovani  arrestati
nel cantiere ex Cogema
Carabinieri  e  guardie  giurate  della  Sicur  Service  hanno
bloccato questa mattina due uomini intenti a trafugare circa
500kg di rame dalla ex Cogema, a Priolo.
A notare che qualcosa non andava, proprio i vigilantes che
hanno notato come la catena d’ingresso della azienda fosse
stata tranciata. Hanno allora allertato le forze dell’ordine
che, entrando dentro il cantiere, hanno bloccato due giovani
intenti  a  tagliare  le  linee,  in  disuso,  che  fornivano
l’alimentazione a tutta l’area. Si tratta di un 26enne e di un
29enne, entrambi siracusani.
I due sono stati dichiarati in arresto in flagranza di reato.
Sequestrate svariate attrezzature atte allo scasso e taglio
cavi, insieme alla fiat Panda utilizzata dai due.
(foto: archivio)

Siracusa.  Buyers  cinesi  in
visita  alle  aziende  locali.
Sono  interessati  ad  olio,
vino e conserve
I cinesi guardano con interesse ai prodotti di eccellenza
siracusani e del SudEst: olio, vino, conserve e cioccolato. I
buyers dagli occhi a mandorla hanno visitato alcune aziende
locali  e  allacciato  i  primi  contatti  con  i  produttori
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siracusani. Nel loro giro anche un incontro con l’assessore
alle  Attività  Produttive  del  Comune  di  Siracusa,  Teresa
Gasbarro, ed il vice presidente della Camera di Commercio,
Giuseppe  Gianninoto.  La  visita  dei  buyers  cinesi  rientra
nell’ambito del progetto “Sicilia Madre Terra”, inserito nel
programma “Expo e Territori”, promosso dalla Presidenza del
Consiglio dei Ministri.
“E’ stato il primo di una serie”, spiega l’assessore Gasbarro.
“I mercati esteri emergenti sono molto attenti non solo ai
disciplinari di produzione, ma anche alla conoscenza diretta
dei territori di provenienza dei prodotti e dei produttori”,
ha anche spiegato la responsabile delle Attività Produttive.

Buccheri.  Sportello
oncologico, il Comune concede
i locali alla Lilt
Anche a Buccheri attivo uno sportello oncologico della Lilt.
Il Comune ha concesso in comodato gratuito i locali di via
Ignazio Barberi.
La Lega Italiana per la Lotta contro i Tumori, già attivamente
presente nell’area montana della provincia di Siracusa con la
sede  di  Canicattini  Bagni,  si  conferma  così  un  punto  di
riferimento importante per la comunità locale.
Il  servizio  sarà  erogato  grazie  alla  disponibilità  dei
volontari della Lega Italiana Lotta Tumori e darà a tutti la
possibilità di ricevere informazioni e di prenotare visite
mediche  specialistiche,  con  lo  scopo  di  sensibilizzare  i
cittadini sul tema della prevenzione primaria (la lotta ai
tumori passa per prima cosa da un corretto stile di vita) e
secondaria (controlli medico-specialistici di screening).
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Soddisfatto  Claudio  Castobello,  siracusano  e  presidente  di
Lilt Sicilia. “Da sempre caposaldo dell’attività della nostra
Onlus, la prevenzione rappresenta l’unica arma vincente contro
il tumore. Un ringraziamento particolare – spiega – va al
sindaco di Buccheri, Alessandro Caiazzo, e a tutta la giunta
comunale, per la sensibilità dimostrata, senza la quale non
sarebbe stato possibile raggiungere questo traguardo”.

Siracusa.  Parco  del
Plemmyrion,  pulizia
straordinaria  nella
suggestiva zona
Questa settimana verranno completate le attività di pulizia e
scerbamento  del  parco  del  Plemmyrion  e  di  via  del  faro
Massoliveri. Al termine delle operazioni, il terreno e la
strada si ritroveranno così liberate da erbe inutili o nocive,
aumentando così la sicurezza della zona in una stagione in
cui,  purtroppo,  gli  incendi  dovuti  a  sterpaglie  non  sono
infrequenti.
In  prima  linea  per  la  pulizia  della  zona  i  volontari
dell’associazione  Plemmyrion  che  hanno  trovato  la
collaborazione  di  Igm,  Comune  di  Siracusa  e  Area  Marina
Protetta del Plemmirio.
La pulizia straordinaria del parco è stata inserita all’intero
del  progetto  “Expo  e  Territori  –  Il  Gusto  della  Luce”,
finanziato dal Ministero dell’Ambiente in occasione di Expo
Milano.
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Pif a Noto e Siracusa. Visita
"interessata"  per  un  nuovo
film?
Ha visitato la città di Noto Pierfrancesco Diliberto, meglio
conosciuto  come  Pif.  Nei  giorni  scorsi  era  stato  visto
passeggiare  in  piazza  Duomo  a  Siracusa  con  alcuni  suoi
collaboratori. Stamane il conduttore, comico, attore e regista
ha visitato la cittadina barocca ed è stato notato da alcuni
fan mentre usciva dalla Basilica Cattedrale di Noto. Secondo
indiscrezioni Pif sta visitando le città del sud-est siciliano
per una nuova iniziativa che lo vede impegnato nella lotta per
la  legalità.  Pif  ha  attraversato  tutto  il  corso  Vittorio
Emanuele e si soffermato in alcuni locali a gustare prodotti
tipici siciliani. Non è escluso che l’autore di “La mafia
uccide solo d’estate” continui il suo soggiorno in città per
l’intera giornata.
Foto gentilmente concessa dall’autore Marcello Scrofani
Corrado Parisi

Pallanuoto,  l'Ortigia  è  in
A1:  ripescata  nel  nuovo
torneo a 14 squadre
La notizia arriva a sorpresa, per la gioia degli sportivi
siracusani. L’Ortigia è stata ripescata in serie A1. Poche

https://www.siracusaoggi.it/pif-a-noto-e-siracusa-visita-interessata-per-un-nuovo-film/
https://www.siracusaoggi.it/pif-a-noto-e-siracusa-visita-interessata-per-un-nuovo-film/
https://www.siracusaoggi.it/pif-a-noto-e-siracusa-visita-interessata-per-un-nuovo-film/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-lortigia-e-in-a1-ripescata-nel-nuovo-torneo-a-14-squadre/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-lortigia-e-in-a1-ripescata-nel-nuovo-torneo-a-14-squadre/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-lortigia-e-in-a1-ripescata-nel-nuovo-torneo-a-14-squadre/


settimane dopo l’amarezza per la sconfitta in finale play-off
con Trieste, la grande felicità arriva in coda ad un nuovo
sabato sera.
Il sette biancoverde subentra in massima serie al posto del
Como,  che  ha  rifiutato,  approfittando  della  riforma  del
campionato di A1 allargato a quattordici squadre.

Tagli  al  numero  dei
consiglieri  comunali,  via  i
quartieri:  le  novità  decise
dall'Ars
I  consiglieri  comunali  di  Siracusa  passano  da  40  a  32,
cancellati i consigli di circoscrizione. Tagli alle indennità
di sindaco e amministratori, incluso il “gettone” di presenza
dei consiglieri comunali.
Dalla  prossima  tornata  amministrativa,  saranno  queste  le
principali novità per il capoluogo in base a quanto votato in
Assemblea  Regionale  Siciliana.  Diventano,  infatti,  legge  i
tagli nei Comuni siciliani dopo lo tsunami di Gettonopoli.
Si “salvano” le commissioni consiliari anche nei Comuni sotto
i 10 mila abitanti e i consigli di quartiere nelle città
metropolitane di Palermo, Messina e Catania. Per il resto, i
tagli dovrebbero garantire un risparmio alle casse pubbliche
con  la  “sparizione”  in  tutta  la  regione  di  circa  1.300
consiglieri comunali sui circa 6.200 attuali e il contenimento
della spesa.
Ma la scelta di cancellare le circoscrizioni – ad eccezione di
quelle delle tre principali città siciliane – ha trovato il
voto  contrario  del  deputato  regionale  siracusano,  Enzo

https://www.siracusaoggi.it/tagli-al-numero-dei-consiglieri-comunali-via-i-quartieri-le-novita-decise-dallars/
https://www.siracusaoggi.it/tagli-al-numero-dei-consiglieri-comunali-via-i-quartieri-le-novita-decise-dallars/
https://www.siracusaoggi.it/tagli-al-numero-dei-consiglieri-comunali-via-i-quartieri-le-novita-decise-dallars/
https://www.siracusaoggi.it/tagli-al-numero-dei-consiglieri-comunali-via-i-quartieri-le-novita-decise-dallars/


Vinciullo. “E’ una norma che penalizza di fatto solo Siracusa.
Ci si dimentica delle specificità delle frazioni di Cassibile
e e Belvedere che adesso ritroveranno spinta nella richiesta
autonomistica  non  potendo  neanche  contare  sui  consigli  di
circoscrizione.  Avevo  proposto  di  mantenere  anche  per
Siracusa, quarta città dell’isola, i quartieri anche se con
cariche a titolo gratuito. L’Ars ha detto no. Ne prendo atto
ma mi sembra una manovra volta a consolidare lo strapotere
delle deputazioni regionali di Catania, Messina e Palermo”,
spiega senza infingimenti l’esponente di Ncd.
“Una  legge  giusta  che  equipara  la  Sicilia  al  resto
dell’Italia: l’unica mia contrarietà rimane la scomparsa delle
circoscrizioni e dei consigli di quartiere di Siracusa”, è il
commento dei deputati regionali Bruno Marziano e Marika Cirone
Di Marco.

Siracusa Risorse, si avvicina
la  scadenza  della
convenzione.  Lavoratori  a
rischio?
Il  30  giugno  scade  la  convenzione  tra  la  ex  Provincia
Regionale di Siracusa e la società in House Siracusa Risorse.
Tra i lavoratori torna il nervosismo, in assenza di notizie
circa un possibile rinnovo.
La Filcams Cgil ha chiesto di essere ricevuta dal commissario
dell’ente, Corso, e dai vertici di Siracusa Risorse, per avere
chiarezza rispetto al futuro della società in house.
“Siracusa Risorse paga l’assenza di un piano industriale che
chiediamo da oltre 4 anni”, lamenta il segretario provinciale
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della Filcams, Stefano Gugliotta. “L’unico piano che è stato
presentato è stato quello di ipotizzare un cambio di contratto
del  settore  diserbo  magari  finalizzato  ad  una
esternalizzazione  del  ramo  d’azienda”.
La Cgil pronta a chiedere ancora una volta l’intervento del
prefetto Gradone. “Centoquattro famiglie non possono stare a
guardare un management che da troppo tempo immobilizza la
società in house”, accusa infine Gugliotta.

Siracusa.  Latomia  del
Paradiso illuminata, successo
e  polemiche:  "Contropartita
per privati?"
Il successo è stato clamoroso, tanto da chiedere che diventi
un appuntamento fisso. La latomia del Paradiso visitabile e
illuminata di notte ha richiamato migliaia di visitatori in
pochi  giorni.  Una  iniziativa  messa  in  piedi  dalla
Soprintendenza ai Beni Culturali di Siracusa e dal Comune con
la collaborazione di Erg.
Pur  sottolineando  l’impatto  positivo  dell’appuntamento,  il
Movimento 5 Stelle critica quella che sarebbe stata la genesi
dell’iniziativa.  “La  scorsa  settimana  la  Erg  spa  ha
organizzato una cena privata all’interno delle latomie del
Paradiso, che, ovviamente, dovevano essere illuminate”, spiega
il deputato regionale Stefano Zito insieme al portavoce del
MeetUp Siracusa. “L’illuminazione della latomia del paradiso è
stata realizzata per consentirne la fruizione pubblica durante
le ore serali o per permettere agli invitati della società
petrolifera di godersi la cena privata che quest’ultima aveva
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organizzato?”,  si  chiedono  i  pentastellati,  sorpresi  dal
riserbo  su  quell’appuntamento.  Ma  non  è  questa  l’unica
domanda. “Con quali criteri e contropartite viene consentito
ai  privati  l’uso  esclusivo,  sebbene  temporaneo,  di  luoghi
pubblici e siti archeologici?”, insiste Zito. E poi ancora,
“nell’ipotesi  in  cui  l’illuminazione  della  latomia  del
paradiso sia stata realizzata per consentirne la fruizione
pubblica durante le ore serali, il Comune di Siracusa ha fatto
ricorso  alla  procedura  ad  evidenza  pubblica  per
l’individuazione  dello  sponsor?”.
I 5 Stelle precisano di “non essere contrari all’utilizzo del
patrimonio  artistico  e  culturale”,  in  attesa  di  ricevere
delucidazioni da chi di competenza su quanto accaduto.


